
Всё остаётся людям
«Всё остаётся людям, буквально всё! Никто с собой ничего не возьмёт, а вечных людей 
не бывает».  Так думала я, когда собирала крыжовник и смороду с заброшенного сада. 
Ещё я молилась за тех людей, которые сажали эти кусты.  Здесь, в заброшенном саду, 
так всё заросло бурьяном, особенно крапивой, что я еле добралась до кустов. Хозяева 
давно умерли, а сад никому не нужен. И столько ягод и яблок пропадёт.   «Боже мой!- 
думала я, собирая ягод, немного поесть,  всё это пропадёт,  ☀ а когда-то за этим всем 
ухаживали.  ☀ꀀ А сколько всего в лесу остаётся несобранными людьми,  ягод и грибов!? 
А  сады, заброшенные сады , ☄㸄䄄䈄〄㈄㬄㔄㴄㴄䬄㔀 в глубинках России людьми ☀ пропадает зря 
много-много тонн!»
  Это во мне заговорила жадность человеческая. На самом деле всё это достанется 
птичкам, зверям,  ползучим гадам, и разным насекомым  на корм,   ☀  или же  ☀  просто 
превратится в  навоз.  Мы не знаем планы Божии. Он сказал: «Мои мысли  -  не ваши 
мысли  ☀묀⸀ꀀ  Почему же я жалею об этом малом?  Люди уходят в Бога и всё-всё 
оставляют!   Да, люди уходят,  ☀ꀀ но все ли будут в царстве небесном?  Может многие, 
ведя безрассудный образ жизни, уходят в царство вечного мучения?  Что будет после 
нас?  ጀ думала я. Но мне жаль тех людей, которые рассуждают примерно так: «после нас, 
хоть потоп … а зачем нам всё это…  какая от этого польза, ведь всё равно умрём».
 Люди, милые люди,  умрёт только наше тело,  ☀ а душа?  Жизнь одна у человека. Жизнь 
  ጀ  это бесценный дар Божий! Вы, своей жизнью, можете искупить свои грехи,  и жить 
вечно в Раю! Господь долготерпелив, и даёт вам такую возможность! 
 Но, дьявол не дремлет и приобретает всё новых и новых рабов для своего тёмного 
царства - вечного мучения.  Но знайте, люди, у дьявола  только три цели; украсть, убить 
и погубить. И что только он не придумывает, чтобы увести людей от Бога, от Его благ. 
Дьявол придумал спиртное и наркотики, он придумал компьютер и телевизор, 
придумал  не разборчивую половую жизнь, сиюминутное удовлетворение своего 
вожделения…  и много – много  другого,  вредного для человеческой жизни. 
 Нет, конечно, я не против телевизора и компьютера, они могут много и полезного 
принести людям,   ☀  но верующим во Христа.  Ведь, «Верующему всё во благо». 
Некоторые, особенно молодые люди, сидят часами и играют компьютерные опасные 
игры,  или же смотрят всё подряд по телевизору, забывая о реальной жизни, забывая 
обязанности перед семьёй, забывая, даже, поесть во время и гулять, радуясь, созерцая 
прекрасное творение Бога. Всё это Господь создал для нас, недостойных людей, а 
многие пренебрегают созерцанием природы и отдаются полностью во власть дьяволу. А  
он погубит, и украдёт вашу единственную жизнь    ጀ  этот бесценный дар Божий,  и вы 
будете вечно мучиться и страдать.  Вы добровольно стали его рабом, впустив его в свою 
душу, а он обжора ☀ просит бесконечно пить спиртное и есть много без разбора и ещё 
он не может без греха и толкает человека на всякое злое. А сам потом радуется, что 
человек послушался его. ☀ꀀ А потом у вас ☀ всякие болезни  ☀ꀀ Вот вам расплата за вашу 
безрассудность!  Каждый грех – это страдания и болезни.
 Вы, забывайте, что вы творение Бога, Его образ и носите в себе Его святой дух   ጀ  Его 
дыхание, которое он вдунул в лице первого человека, Адама.  Вы не творения дьявола, а 



его рабы. Он хочет соблазнить, как можно больше людей. А вы оказались слабейшими 
на это время. Вас от его соблазнов спасёт только Слово Божие. Чаще читайте Библию и 
вы сможете устоять против соблазнов нечистого. У вас есть крепкая броня    ጀꀀ  вера в 
Иисуса Христа,  в Его Слово!
 Всё-всё передаётся по наследству, по генам.  Мы жили бы вечно, но Адам и Ева  ጀ наши 
про-родители всё решили за нас. Они  вкусили плод с дерева познания добра и зла. А 
ведь, Господь запретил, сказав им… «вы умрёте»
 Так этот плод манил людей, что они забыли предупреждение Бога и не послушали Его, 
сделав грех и решив всё за нас  ጀ своих потомков.  Хотя и прошло с тех пор много веков, 
но ни чего не изменилось.  Так же дьявол совращает людей,  и отманивает от  Божьих 
слов – Божии создания! 
 Сатана низвергнут был,  со святого неба на землю,  и обещал всех-всех людей 
совратить, но Господь знает, что есть много людей, которые любят Его и верят, читая 
Библию   ጀ  Его советы и их никакой дьявол не совратит с пути истинного. А если и 
совратит, люди обращаются  к Христу и умоляют Его простить, ибо Он наш - 
Единственный Ходатай!
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